

## 141 Genta Iringi Acara Doa Bersama dan Loka Sabha II PSN Korda Karangasem di Pura Silayukti

Ray - [KARANGASEM.KINERJA.CO.ID](https://KARANGASEM.KINERJA.CO.ID)

Aug 15, 2022 - 05:54



*Kiri: Ketua Korda Karangasem Pinandita Ketut Wage Saputra, tengah: Ketua Panitia Jero Mangku Puger, kanan: Ketua Korwil Bali I Wayan Dodi Aryanta*

Karangasem - Pinandita Sanggraha Nusantara (PSN) Koordinator Daerah (Korda) Karangasem gelar doa bersama di Pura Silayukti, Padangbai,

Karangasem, Bali (14/8).



Ketua PSN Koordinator Wilayah (Korwil) Bali, Pinandita I Wayan Dodi Aryanta, melalui surat edaran bernomor 064/PSNBali/VIII/2022, mengundang seluruh PSN Korda se-Bali untuk mengirimkan anggotanya di acara doa bersama itu. Gubernur Bali dan Bupati Karangasem juga turut diundang namun keduanya berhalangan hadir.



Setidaknya ada 234 peserta dari seluruh Korda turut memeriahkan gelaran PSN pertama di kabupaten paling timur di Bali ini. 141 diantaranya didaulat untuk

menyertai tabuh Genta saat sesi doa bersama. Angka keramat tersebut merupakan hasil akumulasi dari 64 (hari jadi Provinsi Bali) dan 77 (HUT Kemerdekaan RI).



Ketua panitia acara, Jero Mangku Puger, angkat bicara terkait acara hari ini. "Doa bersama ini digelar dalam rangka penyelenggaraan Loka Sabha II PSN Korda Karangasem, yang juga berkaitan dengan peringatan hari jadi Provinsi Bali ke 64 dan peringatan ulang tahun Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke 77. Disamping itu juga digelar rangkaian sosialisasi pengurus dan doa untuk keselamatan perekonomian, baik Provinsi Bali maupun Indonesia. Yang terpenting adalah kita bisa pulih lebih cepat dan bangkit lebih kuat," paparnya.

Ketua Korda Karangasem, Pinandita Ketut Wage Saputra, juga mengutarakan harapan yang sama, bawa kita akan lebih kuat dan bangkit setelah dua tahun terbelenggu oleh pandemi. "Sebetulnya kita sebagai pinandita sudah berdoa setiap hari. Tapi momen kebersamaan ini yang kita wujudkan disini," cetusnya ramah.

Dipilihnya Pura Silayukti tidak lepas dari falsafah yang terkandung, yaitu sila yang berarti dasar dan yukti merupakan kebenaran. "Kita berharap dari doa bersama ini kita akan memulai sebuah kebenaran dan kebahagiaan. Oleh karena itu, maka tepat sekali untuk kita laksanakan disini untuk wilayah Bali," tambah Pinandita Ketut.



Ketua PSN Korwil Bali, I Wayan Dodi Arianta, membenarka jika acara hari ini memang diinisiasi oleh PSN Korda Karangasem, sampai terpilihnya Pura Silayukti sebagai venue doa bersama.

Ketika ditanya total anggota PSN Korwil Bali beliau mengatakan jika pihaknya sedang dalam proses pendataan. "Kami sedang dalam proses pendataan secara daring. Tapi, saat ini anggota kami kurang lebih 30 ribu orang," ungkapanya.

Wayan menambahkan bahwa PSN terbuka bagi seluruh Pemangku Bali. "Kami terbuka bagi 14 jenis Pemangku sesuai dengan Raja Purana. Ada pemangku Kayangan Tiga, Pemangku Merajan dan lain sebagainya. Jadi visi dan misi kami untuk meningkatkan profesionalisme para Pinandita, supaya Pinandita atau Pemangku berspiritual tangguh. Dan kami disini juga berkumpul berkaitan dengan kesejahteraan Pinandita," tutupnya.[SWN]